

## **Protokolleintrag vom 18.06.2003**

**2001/14**

**Postulat von Ruth Anhorn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 17.1.2001:  
Eugen-Huber-Strasse, Entfernung der aufgeplästerten Kissen**

Ruth Anhorn (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3404/2001).

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen (entgegen der schriftlichen Mitteilung, wonach der Stadtrat das Postulat entgegennimmt).

Das Postulat wird mit 58 gegen 41 Stimmen **a b g e l e h n t**.

Mitteilung an den Stadtrat.